

jueves 10 de diciembre de 2020

# José Juan Gavilán toma posesión como nuevo concejal del Ayuntamiento de La Laguna

*El nuevo edil tiende la mano “a todos los grupos políticos para trabajar conjuntamente y ayudar a hacer crecer este municipio y trabajar por las personas que en él viven”*



José Juan Gavilán ha tomado posesión como nuevo concejal del Ayuntamiento de La Laguna en el pleno ordinario de este jueves, celebrado de forma telemática como medida de prevención frente al covid-19. Miembro de la plataforma nacional de Atención Temprana y técnico del Departamento de Informática de la Universidad de La Laguna (ULL), el edil de Unidas Se Puede formará parte del Grupo de Gobierno municipal, en sustitución del fallecido Alberto Cañete.

El nuevo concejal, de 47 años, resaltó durante la sesión plenaria que la asunción de este cargo supone “una nueva etapa” en su vida, que asume “con ganas”, pero a su vez “con gran pesar al tener que sustituir a un gran amigo y excelente compañero” y tendió la mano “a todos los grupos políticos para trabajar conjuntamente y ayudar a hacer crecer este municipio y trabajar por las personas que en él viven”.

José Juan Gavilán trabajaba hasta ahora en el Departamento de Informática de la Universidad de La Laguna (ULL), donde ejerció durante 14 años como delegado sindical y, en el último año, la Presidencia del Comité de Empresa. Por primera vez desempeñará una responsabilidad política pública, aunque con anterioridad ya había participado de forma activa en la Plataforma por la Atención Temprana.

Tanto el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, como el resto de portavoces de los grupos políticos que conforman la Corporación le dieron la bienvenida y le desearon éxito durante su nueva andadura.